

MEDIATION: ANIMALES

Preparation time: 4 minutes Speaking time: 3 minutes

LOS ANIMALES EN LOS CIRCOS

CONTEXTO:	Tu profesor te ha pedido que des una charla en inglés sobre la utilización de animales en los circos. Has encontrado este artículo en español que es justo los que necesitas.
TAREA 1	Resume este artículo en inglés
TAREA 2	Explícale lo que significa la expresión en el texto subrayada y en negrita.

El uso de animales en los circos ha sido objeto de controversia durante décadas. Por un lado, algunos argumentan que los circos ofrecen un entretenimiento único y emocionante que solo puede ser logrado mediante la inclusión de animales, mientras que otros argumentan que el uso de animales en circos es inhumano y cruel. En este artículo, discutiremos los pros y contras del uso de animales en los circos.

A favor del uso de animales en los circos, se puede argumentar que los animales reciben atención y cuidado de sus cuidadores y entrenadores, y en muchos casos son tratados con más respeto y cuidado que aquellos animales que viven en la naturaleza y corren el riesgo de ser cazados o explotados por humanos. Además, muchos animales en los circos son de especies domesticadas y están acostumbrados a vivir cerca de los humanos, por lo que no experimentan una gran cantidad de estrés o sufrimiento.

Sin embargo, aquellos que se oponen al uso de animales en los circos argumentan que la mayoría de los animales utilizados en los espectáculos circenses **son arrancados de sus hogares naturales** y viven en condiciones insalubres, confinados y con un gran sufrimiento. Además, el entrenamiento de los animales puede ser cruel e inhumano, incluyendo técnicas de privación de alimentos, la utilización de objetos de castigo y la exposición a estímulos aversivos.

Por otro lado, también hay evidencia de que el uso de animales en circos puede tener efectos negativos en la salud y bienestar de los humanos que trabajan con ellos. Muchos cuidadores y entrenadores de animales en circos han reportado altos niveles de estrés y agotamiento debido a la intensidad del trabajo y la naturaleza impredecible de los animales. Además, el contacto cercano con animales puede aumentar el riesgo de enfermedades y lesiones.

Finalmente, es importante considerar los posibles efectos negativos del uso de animales en circos en la educación y percepción del público sobre los animales. Al mostrar animales en circos, se puede perpetuar la idea errónea de que los animales son seres inferiores que existen para nuestro entretenimiento.

En conclusión, aunque el uso de animales en los circos tiene sus defensores, también existen argumentos legítimos en contra de esta práctica. Es importante considerar tanto el bienestar de los animales como el de los humanos involucrados en su entrenamiento y cuidado, así como el impacto que el uso de animales en circos puede tener en la educación y percepción del público sobre los animales. Como sociedad, debemos reflexionar sobre cómo podemos ofrecer entretenimiento sin causar daño innecesario a los animales que comparten nuestro planeta.

.